



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

COVID-19 : FIN DE LA SAISON DE CHEERLEADING 2019-2020



Le 16 avril 2020 à 11 h 30, Vaudreuil-Dorion — C'est avec un pincement au cœur, dû à la situation exceptionnelle dans laquelle est plongée le monde entier que nous devons prendre une décision exceptionnelle. Suite à de nombreuses discussions, plusieurs rencontres et beaucoup émotions, **nous devons annoncer, à contrecœur, la fin de la saison compétitive 2019-2020 de cheerleading.** Ainsi, indépendamment des décisions des organisateurs d'événements, les équipes du GForce ne participeront à aucun événement prévu initialement à son calendrier, incluant les *Championnats Nationaux* et le *Magical Championship of the World*.

Concrètement :

- > Le Club Gymini **annulera tous les paiements** planifiés sur votre carte de crédit.
- > Le Club **versera un crédit** équivalent aux **entraînements** n'ayant pas eu lieu au compte de tous les athlètes via **Amilia**. Cette opération pourrait prendre quelques semaines.
- > Le Club **annulera la facture des événements** n'ayant pas eu lieu. Cette opération pourrait prendre quelques semaines.
- > Le crédit au compte pourra être utilisé pour la prochaine saison (2020-2021) ou pour tout autre service offert par le Club.
- > Si vous ne souhaitez pas utiliser le crédit et préférez être remboursé ; il sera possible de faire une demande de remboursement, par courriel, au info@clubgymini.org une fois le retour à la normale.

MERCI AUX ATHLÈTES, PARENTS ET ENTRAÎNEURS

La saison 2019-2020 aura été de courte durée, mais nous souhaitons rappeler à tous nos athlètes les accomplissements qu'ils ont réalisés et les honneurs qu'ils ont reçus. Que ce soit les titres de *Grands Champions*, les bagues, les *bids* surprises (!!!) ou encore les objectifs personnels relevés avec brio, sachez que nous (tous les entraîneurs) sont excessivement fiers de vous. Nous avons hâte, tout comme vous, d'un retour au gymnase. Soyez sans crainte, cette saison sera soulignée avec **FORCE**, comme il se doit, avant d'entamer la prochaine.

C'EST FINI, MAIS CE N'EST PAS FINI !

Le gymnase sera donc fermé pour une durée indéterminée, mais nous restons en communication avec vous ! Des défis sont régulièrement suggérés sur notre [Page Facebook](#) comme nos défis de [musculation en famille](#), de [chant](#), de [sauts](#) ou de [cardio](#). De plus, à partir du 4 mai, des entraînements physiques personnalisés par équipes seront disponibles sur notre nouvelle application web : gyminiforce.glideapp.io. Suivez-nous sur les réseaux sociaux pour ne rien manquer, être motivé et garder la forme !

FAIRE UN DON – PAR PASSION | CAMPAGNE DE DONS

Nous sommes un organisme à but non lucratif encre dans Vaudreuil-Soulanges depuis 1978. Nous avons passé au travers plusieurs situations depuis 40 ans, notamment un incendie en 1982 qui avait endommagé les équipements. C'est grâce à la générosité et au dévouement de la communauté, des parents, des entraîneurs et des gymnastes que le Club avait été en mesure de surmonter cette situation à l'époque.



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

En ces temps de crise, nous aurons encore besoin de l'aide de tous. La COVID-19 aura des impacts importants sur le Club. Seulement pour le G-Force, il s'agit de pertes de revenus estimées à 88 000 \$. Si vous souhaitez faire un don, c'est possible de le faire en suivant ce lien : <https://www.amilia.com/store/fr/gymini/shop/fundraising/557557>. La situation est difficile pour tout le monde, si vous n'êtes pas en mesure de faire un don, le simple de conserver votre crédit pour l'année 2020-2021 et de continuer à vivre votre passion aidera le Club à passer au travers de cette crise avec moins de difficultés.

NATIONAL CHAMPIONSHIPS - CANADIAN CHEER EVOLUTION

La position du Club

Les championnats nationaux 2019-2020 sont officiellement annulés. La facture de cette compétition sera annulée sans aucune pénalité et le solde sera crédité au compte des membres.

La position d'EventConnect

Pour les chambres d'hôtel, la plateforme **EventConnect** a procédé à l'annulation des chambres. Seul un dépôt non remboursable d'environ 65 \$ devrait avoir été débité de votre carte de crédit. **EventConnect** communiquera d'ici 60 jours avec l'ensemble des clients ayant réservé via leur plateforme afin de leur remettre un crédit d'hôtel flexible, utilisable à n'importe quel moment, dans n'importe quel hôtel. Pour plus d'information au sujet des réservations, veuillez-vous référer à ce [communiqué de Canadian Cheer Evolution](#).

La position de Canadian Cheer Evolution

Certains parents ont également réservé des billets pour les finales de l'événement. Ces billets de type « spectacle » seront valides lors de l'événement 2020-2021. Pour plus de détails à ce sujet, veuillez consulter cette [communication de Canadian Cheer Evolution](#).

MAGICAL CHAMPIONSHIPS OF THE WORLD - COPBRAND

La position du Club concernant le frais de compétition

La facture de cette compétition (frais de compétition et d'hébergement) sera annulée sans aucune pénalité et le solde sera crédité au compte des membres.

La position du Club concernant le frais de transport

Compte tenu de la situation particulière changeante et litigieuse des frais de transport, la facture des frais de transport sera maintenue au compte des clients de l'équipe Rogue, jusqu'à ce que plus d'information nous soit parvenue. Pour l'instant, aucune démarche en vue de recevoir un paiement en ce sens ne sera prise envers les membres. Une décision à ce sujet sera prise lorsque plus d'information sera disponible. Merci de votre patience dans ce dossier.

LE MOT DE LA FIN

Toute l'équipe a très hâte de vous revoir en **FORCE!** D'ici là, restons prudents, en santé et respectons les consignes gouvernementales. Merci pour votre participation à la courte saison 2019-2020, que la force soit avec vous! Ça va bien aller.

Vanessa Ringuette, Andrée-Anne Long-Rivard et Laurent Tremblay-Dion



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

COVID-19 : END OF CHEERLEADING SEASON 2019-2020



April 16, 2020 at 11:30 a.m., Vaudreuil-Dorion - It is with a heavy heart, due to the exceptional situation in which the whole world is plunged, that we must make an exceptional decision. Following many discussions, several meetings and many emotions, **we must reluctantly announce the end of the 2019-2020 competitive season for cheerleading.** Thus, regardless of the decisions of the event organizers, GForce teams will not participate in any event initially scheduled to its calendar, including the *National Championships* and the *Magical Championship of the World*.

Concretely :

- > Club Gymini will **cancel all scheduled payments** on your credit card.
- > The Club will **pay a credit** equivalent to **training** that did not take place to the account of all athletes via **Amilia**. This could take a few weeks.
- > The Club will **cancel the invoice for events** that did not take place. This could take a few weeks.
- > The credit in the account can be used for the next season (2020-2021) or for any other service offered by the Club.
- > If you do not wish to use the credit and prefer to be reimbursed; it will be possible to request a refund, by email, at info@clubgymini.org once our operations resume.

THANKS TO ATHLETES, PARENTS AND COACHES

The 2019-2020 season has been short, but we want to remind all of our athletes of the accomplishments they have achieved and the honors they have received. Whether it is the titles of Grand Champions, the rings, the surprise bids (!!!) or even the personal objectives exceeded with flying colors, know that we (all the coaches) are extremely proud of you. Like you, we're looking forward to returning to the gym. Don't worry, this season will be celebrated with **FORCE**, as it should be, before starting the next one.

IT'S OVER, BUT IT'S NOT OVER!

The gym will therefore be closed for an indefinite period, but we are still in communication with you! Challenges are regularly suggested on our [Facebook page](#) like our [family strength training](#) challenge, [chants, jumps](#) or [cardio](#). In addition, from May 4, personalized team physical training will be available on our new web application: gyminigforce.glideapp.io. Follow us on social media to not miss anything, be motivated and keep fit!

DONATE - BY PASSION | DONATION CAMPAIGN

We are a non-profit organization anchored in Vaudreuil-Soulanges since 1978. We have survived several situations for 40 years, notably a fire in 1982 which had damaged our equipment. Thanks to the generosity and dedication of the community, parents, coaches and gymnasts, the Club was able to overcome this situation at the time.

In these times of crisis, we will still need everyone's help. COVID-19 will have significant impacts on the Club. Only for the G-Force, this is estimated revenue loss of \$ 88,000. If you wish to donate, you can do so by following this



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

link: <https://www.amilia.com/store/fr/gymini/shop/fundraising/557557>. The situation is difficult for everyone, if you are not able to donate, just keeping your credit for the year 2020-2021 and continuing to live your passion will help the Club get through this crisis with less difficulty.

NATIONAL CHAMPIONSHIPS - CANADIAN CHEER EVOLUTION

The position of the Club

The 2019-2020 national championships are officially canceled. The invoice for this competition will be canceled without any penalty and the balance will be credited to the members' account.

The position of EventConnect

For hotel rooms, the **EventConnect** platform has canceled rooms. Only a non-refundable deposit of approximately \$ 65 should have been charged to your credit card. **EventConnect** will communicate with all customers who have booked through their platform within 60 days to give them flexible hotel credit, which can be used at any time, in any hotel. For more information on reservations, please refer to this [Canadian Cheer Evolution press release](#).

The position of Canadian Cheer Evolution

Some parents have also reserved tickets for the finals of the event. These show tickets will be valid during the 2020-2021 event. For more details on this, please see this [communication from Canadian Cheer Evolution](#).

MAGICAL CHAMPIONSHIPS OF THE WORLD - COPBRAND

The position of the Club regarding competition costs

The invoice for this competition (competition and accommodation costs) will be canceled without any penalty and the balance will be credited to the members' account.

The position of the Club regarding transport costs

In view of the particular situation and disputed transportation charges, the invoice for transportation charges will be maintained on behalf of Rogue Team clients until more information is received. For the moment, no steps to receive payment in this regard will be taken towards members. A decision on this will be made when more information becomes available. Thank you for your patience in this matter.

THE FINAL WORD

The whole team is looking forward to seeing you in **FORCE!** Until then, let's stay cautious, healthy and follow government guidelines. Thank you for your participation in the short 2019-2020 season, may the force be with you! It's going to be fine.

Vanessa Ringuette, Andrée-Anne Long-Rivard and Laurent Tremblay-Dion

